

BEEINDRUCKENDE HOMMAGE AN „PINK FLOYD“



Eine beeindruckende Hommage an die Band „Pink Floyd“ brachte am Freitag das „Breathe-Project“ um Frank Kölpin und Horst-Dieter Loga aus Neustadtgödens auf die Bühne des gut besuchten Bürgerhauses in Schortens. Die Tribute-Show mit einer Reihe von Musikern aus der Region erzählt nicht nur die Ge-

schichte der Band, sondern brilliert neben der typischen Musik von „Pink Floyd“ auch mit optischen Effekten, für die diese Gruppe bekannt war. Die Show ist im vergangenen Jahr sehr erfolgreich in Neustadtgödens über die Bühne gegangen, jetzt wurde sie um etliche Musikstücke ergänzt. BILD: ANNETTE KELLIN